
Enquête publique – centrale photovoltaïque - Payroux

Observation n°6     :  

Enquête publique projet payroux les caisses

Madame, monsieur l’enquêteur :
Je vous écrit ce mail pour vous dire que je suis favorable au projet agri voltaïque sur la commune 
de payroux au lieu dit les caisses. 
    -je suis proche de la commune de payroux mais pourtant aucun impact ne pourra me déranger, 
ni visuel (éolienne), ni olfactif( methanisation), ni sonore(Éolienne), et bien moins dangereux en 
cas de problème qu’une centrale nucléaire dont je suis riverain également.
   -comparer à la plupart des productions d’énergie citées ci dessus aucun déchets ne sera 
produits puisque les panneaux sont aujourd’hui recyclables 
   -au niveau de l’agriculture, et c’est je pense le point le plus important, avec ce projet on permet à
un jeune de développer la production ovine, laquelle est une filière très développée dans nôtre 
département ( abattoirs Sodem , un des plus grands d’Europe pour la production ovine) mais qui 
pourtant a de plus en plus de mal à se régénérer. Les producteurs d’énergie assure à l’agriculteur 
une partie de son revenu, ce dernier sera bien assuré, non plus par de l’argent public (prime pac), 
dont on sait qu’elle manque cruellement sur tout les pans de l’économie mais bien par de l’argent 
privé , et il pourra conserver le reste de son revenu grâce à la production ovine produite sous les 
panneaux.
  - le sol sous les panneaux sera dédié aux prairies, ce qui me permet de dire , car les prairies 
sont souvent oubliées pour ça , que la surface dédiée sera un vrai puit de carbone, et en plus 
avec quasi aucun traitement phytosanitaire sur la durée d’exploitation.
   -l’énergie produite sera bien de l’énergie verte et convient donc aux grandes orientations de 
notre gouvernement actuel.

Pour toutes ces raisons je vous le répète, je suis favorable à ce projet. 
Veuillez agrée, madame monsieur l’enquêteur, mes sincères salutations.

Mickael guerraud 


